

Presidente cubano evalúa desarrollo de provincia occidental de Artemisa

Image not found or type unknown





Presidencia Cuba

Artemisa 26 jun (RHC) En el sureste de la provincia de Artemisa y con una población de unos 40 mil habitantes, está ubicado el municipio de Güira de Melena, adonde llegó el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Procedente de Pinar del Río, donde había iniciado la jornada de trabajo, el mandatario arribó al primer punto del recorrido: la Mipyme estatal «La Güireña», creada en diciembre del 2022, que anteriormente funcionaba como una Unidad Empresarial de Base agropecuaria.

Ahora la nueva empresa, que también tiene una minindustria, no solo dedica sus producciones para la población y el turismo; sino también comercializa insumos y maquinarias que se importan para el sector de la agricultura. La exportación de carbón es otro de sus fines.

El mandatario recorrió algunas de sus áreas, conversó con directivos y trabajadores.

Seguidamente, el Jefe de Estado se trasladó a una finca de uso colectivo, perteneciente a la CCS «Ubaldo Díaz Fuentes», donde elogió las acciones productivas que se realizan en esas fértiles tierras.

En el surco, acompañado por el presidente de la cooperativa, el ingeniero agrónomo Rafael León, el mandatario se interesó por la ardua tarea de los productores para mejorar los rendimientos.

La siembra de 190 hectáreas de plátano y 150 de malanga, forman parte de las más de mil hectáreas que hoy se cosechan de yuca, boniato, hortalizas y cultivos varios.

Díaz -Canel destacó que los resultados son notables, cuando en el campo se produce usando la ciencia y la innovación.

A continuación, visitó la comunidad en transformación Playa Cajío, que está situada en las márgenes del río del mismo nombre. En este asentamiento costero, fuertemente afectado por las penetraciones del mar y el paso de huracanes, habitan 444 personas.

Con sus pobladores intercambió el Presidente cubano, luego de recibir una detallada explicación sobre la estrategia para reanimar la localidad. Los viales, redes hidráulicas, las afectaciones del fondo habitacional y el mejoramiento de los principales servicios sociales están en el centro del amplio proyecto gubernamental que está listo para echar a andar.

Como es habitual, en cada recorrido, el Presidente de la República se reunió con las autoridades del Partido y el Gobierno de Güira de Melena, para evaluar cuáles son las insatisfacciones del pueblo y los asuntos donde hay que poner mayor intencionalidad.

En el encuentro que selló la visita, Díaz-Canel afirmó que este municipio tiene potencialidades para salir adelante. En ese sentido, llamó a sus dirigentes a trabajar de manera organizada para dar respuesta a los problemas sociales. (Fuente: Radio Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/358466-presidente-cubano-evalua-desarrollo-de-provincia-occidental-de-artemisa>



Radio Habana Cuba